



TATA IBADAH

HARI MINGGU BENTUK I

JEMAAT GMIM “DANIEL” KARUMENGA



Minggu, 05 Februari 2023

PERSIAPAN.....

PANGGILAN BERIBADAH

Koord. Penyelenggara Ibadah :

Bersorak-soraklah bagi TUHAN, hai seluruh bumi! Beribadahlah kepada TUHAN dengan sukacita, datanglah ke hadapan-Nya dengan sorak-sorai! Ketahuilah, bahwa Tuhanlah Allah; Dialah yang menjadikan kita dan punya Dialah kita, umat-Nya dan kawanannya domba gembalaan-Nya. Masuklah melalui pintu gerbang-Nya dengan nyanyian syukur, ke dalam pelataran-Nya dengan puji-pujian, bersyukurlah kepada-Nya dan pujilah nama-Nya! Sebab TUHAN itu baik, kasih setia-Nya untuk selama-lamanya, dan kesetiaan-Nya tetap turun-temurun.
(Mazmur 100)

Marilah kita **berdiri** dan memulakan ibadah ini dengan menyanyi:



KJ No. 355 “ Yesus Memanggil ”

Yesus memanggil, “Mari seg’ra!” Iktulah jalan s’lamat baka;
jangan sesat, dengar sabdanya, “Hai marilah seg’ra!”
Sungguh, nanti kita ‘kan senang, bebas dosa hati pun tent’ram
Bersama Yesus dalam terang di rumah yang kekal.

TAHBISAN (Jemaat berdiri)

P : Pertolongan kepada kita adalah dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi, yang tetap setia untuk selama-lamanya dan tidak meninggalkan perbuatan tangan-Nya.

J : Amin.

SALAM

P : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa kita, dari TUHAN Yesus Kristus menyertai saudara-saudara.

J : Amin.

NAS PEMBIMBING

P : Dengarkanlah Firman Tuhan dalam **Yohanes 14 : 12 - 13**,

“Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya barangsiapa percaya kepada-Ku,

ia akan melakukan juga pekerjaan-pekerjaan yang Aku lakukan, bahkan pekerjaan-pekerjaan yang lebih besar dari pada itu. Sebab Aku pergi kepada Bapa; dan apa juga yang kamu minta dalam nama-Ku, Aku akan melakukannya, supaya Bapa dipermuliakan di dalam Anak.”



Menyanyi: KJ No. 242 “ Muliakan Allah Bapa ”

*Muliakanlah Allah Bapa, muliakan Put’raNya,
Muliakan Roh Penghibur, Ketiganya Yang Esa!
Haleluya, puji Dia kini dan selamanya!*



PENGAKUAN DOSA DAN PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH (Jemaat Duduk)

P : Marilah kita merendahkan diri di hadapan TUHAN, Allah kita, dan mengaku dosa kita kepada-Nya. *”Betapa liciknya hati, lebih licik dari pada segala sesuatu, hatinya sudah membatu: siapakah yang dapat mengetahuinya? Aku, TUHAN, yang menyelidiki hati, yang menguji batin, untuk memberi balasan kepada setiap orang setimpal dengan tingkah langkahnya, setimpal dengan hasil perbuatannya.” (Yeremia 17 : 9 - 10)*

P : **Mari Berdoa:**

Menyanyi: NKB No. 17 “ Agunglah Kasih Allahku ”

Agunglah kasih Allahku, tiada yang setaranya;
Neraka dapat direngkuh, kartikapun tergapailah.
Kar'na kasihNya agunglah, Sang Putra menjelma,
Dia mencari yang sesat dan diampuniNya.

*O kasih Allah agunglah! Tiada bandingnya!
Kekal teguh dan mulia! Dijunjung umatNya.*



P : Saudara-saudara, jika seorang berbuat dosa, kita mempunyai seorang Pengantara pada Bapa, yaitu Yesus Kristus, yang adil. Ia adalah pendamaian untuk segala dosa kita, dan bukan untuk dosa kita saja, tetapi juga dosa seluruh dunia. Percayalah kepada Injil ini dan hiduplah dalam damai sejaht'ra.



Menyanyi: “ Kau Mengenal Hatiku ”

Hanya dekat kasih-Mu Bapa jiwaku pun tent'ram
Engkau menerimaku dengan sepenuhnya
walau dunia melihat rupa namun Kau memandangkanku
sampai kedalaman hatiku

*Tuhan inilah yang ku tahu Kau mengenal hatiku,
jauh melebihi semua yang terdekat sekalipun,
Tuhan inilah yang ku mau Kau menjaga hatiku
supaya kehidupan memancar senantiasa.*

PENGAKUAN IMAN (Jemaat Berdiri)

- P : Marilah kita mengaku iman kita, menurut **Pengakuan Iman Rasuli**
- P+J : *Aku percaya kepada Allah Bapa, Yang Mahakuasa, Khalik langit dan bumi. Dan kepada Yesus Kristus, Anak-Nya yang Tunggal, TUHAN kita, yang dikandung dari pada Roh Kudus, lahir dari Anak dara Maria, yang menderita dibawah pemerintahan Pontius Pilatus, disalibkan, mati, dan dikuburkan, turun ke dalam kerajaan maut, pada hari yang ketiga bangkit pula dari antara orang mati, naik ke sorga, duduk disebelah kanan Allah Bapa, Yang Mahakuasa, dan akan datang dari sana untuk menghakimi orang yang hidup dan yang mati. Aku percaya kepada Roh Kudus; Gereja yang Kudus dan am; Persekutuan Orang kudus; Pengampunan dosa; kebangkitan daging; Dan hidup yang kekal. Amin*

HUKUM TUHAN (Jemaat Duduk)

- P : Dengarkanlah Hukum TUHAN, (**MAZMUR 37 : 3 - 7a**)
- P : *“Percayalah kepada TUHAN dan lakukanlah yang baik, diamlah di negeri dan berlakulah setia, dan bergembiralah karena TUHAN; maka Ia akan memberikan kepadamu apa yang diinginkan hatimu. Serahkanlah hidupmu kepada TUHAN dan percayalah kepada-Nya, dan Ia akan bertindak; Ia akan memunculkan kebenaranmu seperti terang, dan hakmu seperti siang. Berdiam dirilah di hadapan TUHAN dan nantikanlah Dia;”*



Menyanyi: “Amazing Grace”


*Amazing grace how sweet the sound that saved a wretch like me
I once was lost, but now I'm found was blind, but now I see*




➤ Pujian-pujian dari Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu

DOA, PEMBACAAN ALKITAB DAN PEMBERITAAN FIRMAN TUHAN

- P : TUHAN menyertai saudara-saudara
- J : *Dan menyertai saudara juga.*
- P : Marilah kita berdoa :
- P : Marilah kita membaca Alkitab dalam **YOHANES 15 : 1 - 8**
- P : Yang berbahagia ialah mereka yang mendengarkan firman Allah dan yang memeliharanya. Amin

 **Nyanyian Sambutan (Sebelum Khotbah) :**

KHOTBAH

 **Nyanyian Sambutan (Sesudah Khotbah) :**

PERSEMBAHAN (Jemaat Duduk dan/atau Berjalan)

P : Marilah kita mempersembahkan persembahan kita.

Menyanyi: KJ No. 393 “ Tuhan, Betapa Banyaknya ”

Tuhan, betapa baiknya berkat yang Kauberi,
istimewa rahmatMu dan hidup abadi.

Refr : *T’rima kasih, ya Tuhanku atas keselamatanku!
Padaku telah Kauberi hidup bahagia abadi.*

Sanak saudara dan teman Kau b’ri kepadaku;
berkat terindah ialah ‘ku jadi anakMu. **Refr :** ...

Setiap hari rahmatMu tiada putusya:

hendak kupuji namaMu tetap selamanya. **Refr :** ...



DOA PERSEMBAHAN (Jemaat Berdiri)

Diaken :

(Jemaat Duduk)

PEMBUBARAN

**Panitia Hari Kesehatan GMIM, HUT GMIM Bersinode,
Perayaan Pengucapan Syukur dan Perayaan Natal Tahun 2022**

P Jemaat Yesus Kristus, pada hari ini Panitia **Hari Kesehatan GMIM, HUT GMIM Bersinode, Perayaan Pengucapan Syukur dan Perayaan Natal Tahun 2022 Jemaat GMIM Daniel Karumenga** akan dibubarkan.

Sebelum Panitia dibubarkan, perlu dijelaskan beberapa hal sebagai berikut :

1. Panitia sudah dilantik pada **Minggu, 24 Juli 2022** dalam suatu ibadah jemaat.
2. Panitia telah melaksanakan tanggung jawab yang dipercayakan kepada mereka dalam pendampingan Badan Pekerja Majelis Jemaat.
3. Panitia telah mempertanggung jawabkan semua kerja mereka berikut hasil-hasil dari kegiatan Panitia pada Sidang Majelis Jemaat tanggal **09 Januari 2023**.

(Panitia membacakan Laporan Pertanggung Jawaban Kegiatan, setelah itu memanggil untuk datang di depan semua anggota Panitia Hari Kesehatan GMIM, HUT GMIM Bersinode, Perayaan Pengucapan Syukur dan Perayaan Natal Tahun 2022.)

P Dengan demikian selesailah sudah tugas yang dipercayakan kepada mereka; maka pada hari ini Panitia **Hari Kesehatan GMIM, HUT GMIM Bersinode, Perayaan Pengucapan Syukur dan Perayaan Natal Tahun 2022** akan dibubarkan.

- P Dan di depan kita telah berdiri saudara-saudara kita yang telah melaksanakan tugas sebagai Panitia ***Hari Kesehatan GMIM, HUT GMIM Bersinode, Perayaan Pengucapan Syukur dan Perayaan Natal Tahun 2022***. Dalam kesadaran bahwa tugas dan panggilan itu adalah penugasan dan pemanggilan Tuhan Allah saja, maka segala karunia Allah pada mereka telah mereka persembahkan dalam menjalankan tugas dan panggilan tersebut sebagai Panitia ***Hari Kesehatan GMIM, HUT GMIM Bersinode, Perayaan Pengucapan Syukur dan Perayaan Natal Tahun 2022***. Oleh karena itu, atas nama **Jemaat GMIM Daniel Karumenga** saya menyampaikan terima kasih.
- P Pelayanan terbaik sudah saudara-saudara kerjakan, maka saya sebagai pelayan Yesus Kristus, atas nama Badan Pekerja Majelis Sinode GMIM, membubarkan saudara-saudara sebagai Panitia ***Hari Kesehatan GMIM, HUT GMIM Bersinode, Perayaan Pengucapan Syukur dan Perayaan Natal Tahun 2022*** di dalam nama Allah Bapa, Anak dan Roh Kudus. Semoga Allah Bapa kita dalam Yesus Kristus yang telah menyertai saudara-saudara dalam pekerjaan pelayanan ini memberkati saudara-saudara dalam hidup supaya tetap berbuah bagi Allah. Amin.
(Setelah itu, kembali ke tempat)

PELANTIKAN

Panitia Hari-Hari Raya Gerejawi Tahun 2023

PENGAJARAN (Jemaat Duduk)

- P Jemaat Yesus Kristus, pada hari ini ***Panitia Hari-Hari Raya Gerejawi Tahun 2023*** akan dilantik. Sebelum dilantik, perlu kita pelajari bersama apa yang menjadi tugas, tanggung jawab dan wewenang ***Panitia Hari-Hari Raya Gerejawi Tahun 2023***. Pada dasarnya semua sisi jemaat terpanggil untuk bekerja diladang TUHAN dan Juruselamat kepada manusia dan melayani sesama manusia. Namun ada orang-orang yang mempunyai tugas, tanggung jawab dan wewenang khusus, yaitu mereka yang diteguhkan sebagai Pelayan Khusus, yang ditetapkan sebagai Pekerja Tetap, yang ditetapkan sebagai anggota komisi, badan, urusan pelayanan, panitia, tim kerja dan yang diutus. Walaupun tugas, tanggung jawab dan wewenang dari orang-orang ini berbeda-beda, namun semua mempunyai maksud dan tujuan yang sama, yaitu bekerja untuk TUHAN. Mengenai keanekaragaman dan kesatuan ini rasul Paulus menulis dalam **Efesus 4 : 7, 11 - 16** "Tetapi kepada kita masing-masing telah dianugerahkan kasih karunia menurut ukuran pemberian Kristus. Dan lalah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik

pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar, untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus, sampai kita semua telah mencapai kesatuan iman dan pengetahuan yang benar tentang Anak Allah, kedewasaan penuh, dan tingkat pertumbuhan yang sesuai dengan kepenuhan Kristus, sehingga kita bukan lagi anak-anak, yang diombang-ambingkan oleh rupa-rupa angin pengajaran, oleh permainan palsu manusia dalam kelicikan mereka yang menyesatkan, tetapi dengan teguh berpegang kepada kebenaran di dalam kasih kita bertumbuh di dalam segala hal ke arah Dia, Kristus, yang adalah Kepala. Dari pada-Nyalah seluruh tubuh, - yang rapi tersusun dan diikat menjadi satu oleh pelayanan semua bagiannya, sesuai dengan kadar pekerjaan tiap-tiap anggota- menerima pertumbuhannya dan membangun dirinya dalam kasih”.

(Badan Pekerja Majelis Jemaat membacakan Surat Keputusan yang mengangkat Panitia Hari-Hari Raya Gerejawi Tahun 2023 dan/atau memberi keterangan lisan tentang pengangkatan tersebut)

PERTANYAAN-PERTANYAAN PELANTIKAN

(Jemaat Duduk, yang hendak dilantik berdiri)

- P Di depan kita telah berdiri saudara-saudara kita yang akan dilantik sebagai **Panitia Hari-Hari Raya Gerejawi Tahun 2023**.
- P Agar menjadi nyata kepada kita bahwa mereka bersedia memenuhi panggilan TUHAN, saya mempersilahkan saudara-saudara kita ini untuk menjawab secara jujur di hadapan TUHAN dan jemaat sebagai saksi pertanyaan-pertanyaan yang berikut :
1. Yakinkah saudara-saudara bahwa melalui tatacara yang sah saudara-saudara dipanggil oleh TUHAN Allah sendiri untuk menjadi **Panitia Hari-Hari Raya Gerejawi Tahun 2023** ?
 2. Apakah saudara-saudara mengakui Alkitab sebagai sumber pemberitaan dan sebagai ukuran iman yang benar, bahkan berpegang pada pengakuan iman gereja?
 3. Apakah saudara-saudara berjanji untuk tetap hidup kudus sesuai dengan kehendak Allah, supaya menjadi teladan bagi sesama manusia; melaksanakan tugas saudara-saudara sebagai **Panitia Hari-Hari Raya Gerejawi Tahun 2023** dengan rajin dan setia, sebagaimana tercantum dalam TATA GEREJA GMIM; dan merahasiakan serta mempertanggung jawabkan segala sesuatu yang dipercayakan kepada saudara-saudara dalam melaksanakan tugas saudara-saudara?
- P Atas pertanyaan tersebut, apakah jawab saudara-saudara ?

Calon : YA, SAYA YAKIN, MENGAKUI DAN BERJANJI DENGAN SEGENAP HATI. AMIN

(dijawab bersama-sama)

PELANTIKAN (*Jemaat Berdiri*, yang dilantik Berdiri)

P Berdasarkan jawab saudara-saudara, maka saya sebagai Pelayan Yesus Kristus, atas nama Badan Pekerja Majelis Sinode GMIM, melantik saudara-saudara menjadi ***Panitia Hari-Hari Raya Gerejawi Tahun 2023***.

“Semoga Allah Bapa kita dalam Yesus Kristus, yang telah memanggil saudara-saudara dalam Pekerjaan Pelayanan ini, menerangi saudara-saudara dengan Roh Kudus, supaya saudara-saudara berbuah bagi Allah. Amin”

(*Jemaat Duduk*) Yang dilantik Membawakan Pujian “ Ya Yesus, ‘Ku Berjanji ”

Ya Yesus, 'ku berjanji setia padaMu;

kupinta Kau selalu dekat ya Tuhanku.

Di kancah pergumulan jalanku tak sesat,

kar'na Engkau Temanku, Pemimpin terdekat.

NASEHAT DAN PENYERAHAN TUGAS – TUGAS

(*Jemaat Duduk*, yang dilantik tetap Berdiri)

P Firman Allah menasehati saudara-saudara: “*Dan kamu, saudara-saudara, janganlah jemu-jemu berbuat apa yang baik*”. (2 ***Tesalonika 3 : 13***)

(*sedang menyerahkan surat keputusan atau sesuatu yang lain yang bersangkutan paut dengan tugas orang-orang yang dilantik*)

P (kepada jemaat; ***yang diteguhkan menghadap jemaat***)

Saudara-saudara anggota jemaat Yesus Kristus, sambutlah saudara-saudara yang dilantik menjadi ***Panitia Hari-Hari Raya Gerejawi Tahun 2023*** dengan sukacita dan terimalah mereka dengan penuh tanggung jawab, doakanlah mereka dan bekerjalah bersama dengan mereka, supaya **Jemaat “Daniel” Karumenga** semakin mencapai tingkat pertumbuhan yang sesuai dengan kepenuhan Kristus. Amin.

Menyanyi : “ Bekerja Bersama-Sama ”

Bekerja bersama-sama, jalan berdekat-dekat
hidup dan beramah-ramah, bersehati sekerja
jangan dengan mulut hanya hatimu
patutlah berkata pada yang teman
angkat perjanjian yang tetap teguh
rasa sama-sama susah dan senang.

*Jika kamu mau untung banyaklah
jangan hidup jauh hanya jadi sehat sekerja*

❖ **Kata Sambutan (oleh: Ketua Panitia)**

D O A UMUM (*Jemaat Duduk*)

P : Mari berdoa

..... **WARTA JEMAAT**

NYANYIAN PENUTUP (*Jemaat Berdiri*)



Menyanyi: KJ No. 356 “ Tinggallah Dalam Yesus “
*Tinggallah dalam Yesus, jadilah muridNya, b’ajarlah
Firman Tuhan, taat kepadanya. Tinggallah dalam Yesus,
Andalkan kuasaNya. Dialah Pokok yang benar, kitalah rantingNya.*



*Kita sebagai ranting pasti berbuahlah, asal dengan setia
tinggal di dalamNya. Tinggallah dalam Yesus, muliakan namaNya:
hidup berlimpah kurnia hanya di dalamNya!*

B E R K A T

P : Terimalah berkat TUHAN dan pergilah dengan selamat:
TUHAN memberkati dan melindungi saudara-saudara; TUHAN menyinari
dengan wajah-Nya dan memberi saudara-saudara kasih karunia;
TUHAN menghadapkan wajah-Nya kepada saudara-saudara dan memberi
saudara-saudara damai sejahtera.

J : 

SAAT TEDUH



**BPMJ dan Pelayan Khusus
GMIM Daniel Karumenga**

mengucapkan:

**Selamat Hari Minggu
TUHAN YESUS MEMBERKATI**

